Información

Brigada médica cubana "Henry Reeve" en Azerbaiyán participa en foro de Sao Paulo

The Cuban medical brigade Henry Reeve in Azerbaiján participates virtually in the Sao Paulo forum

Dalsy Torres Ávila<sup>1\*</sup> <a href="https://orcid.org/0000-0003-4230-7257">https://orcid.org/0000-0003-4230-7257</a>
Yuneisys Coronados Valladares<sup>2</sup> <a href="http://orcid.org/0000-0001-7818-272X">http://orcid.org/0000-0001-7818-272X</a>

<sup>1</sup>Hospital Clínico Quirúrgico "Comandante Manuel Fajardo". La Habana, Cuba. <sup>2</sup>Hospital de Rehabilitación "Julio Díaz". Centro de Referencia Nacional. La Habana, Cuba.

\*Autor para la correspondencia: dalsytorres@infomed.sld.cu

Recibido: 02/04/2021

Aceptado: 11/05/2021

La Brigada Médica Cubana "Henry Reeve" en Azerbaiyán, encabezada por el Dr. Dalsy Torres Ávila, denunció las afectaciones del bloqueo de Estados Unidos contra la Mayor de las Antillas durante la conferencia virtual "Cuba por la vida: experiencias de enfrentamiento al COVID-19" (Fig. 1).





**Fig. 1**- Cartel promocional de la conferencia virtual "Cuba por la vida: experiencias de enfrentamiento al COVID-19".

Durante el encuentro, los ponentes compartieron algunos de los resultados obtenidos por la colaboración de las brigadas médicas del Contingente Internacional Especializado en Situaciones de Desastres "Henry Reeve". Además, se brindó información de los cinco candidatos vacunales cubanos contra el SARS-CoV-2 (Figs. 2 y 3).





**Fig.2**- Representación de la Brigada Cubana en Azerbaiyán en la conferencia virtual "Cuba por la vida: experiencias de enfrentamiento al COVID-19".



**Fig. 3**- Brigada Cubana "Henry Reeve" en Azerbaiyán durante la conferencia virtual "Cuba por la vida: experiencias de enfrentamiento al COVID-19".

En esta cita digital intervino la secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo, Mónica Valente; el ministro de Salud Pública cubano, José Ángel Portal Miranda, y el presidente de Biocubafarma, Eduardo Martínez. Asimismo, participaron los titulares del Instituto Finlay de Vacunas, Vicente Vérez Bencomo, y del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, Marta Ayala.

El Foro de Sao Paulo nació del Encuentro de Partidos y Organizaciones Políticas de Izquierda de América Latina y el Caribe, auspiciado por el Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil en 1990.

El Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el líder del Partido de los Trabajadores de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, fueron los que tuvieron la iniciativa de convocar a aquel encuentro de alcance regional.

## Conflicto de intereses

Los autores declaran que no existe conflicto de intereses.